
6 Pièces

290 m²

Réf. 2252

4 150 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Elégante  villa  contemporaine  de  construction  récente  avec  des

matériaux  nobles  sur  les  hauteurs  d'un  des  quartiers  les  plus

résidentiels.Elle bénéficie d'une magnifique vue panoramique jusqu'à la

mer.La  propriété  dispose  d'une  belle  hauteur  sous  plafond  et  de

volumes généreux sur 2 niveaux. Grande cuisine familiale ouverte, salle

à  manger  et  un  double  salon  donnant  sur  une  terrasse  au  bord  de  la

piscine.4  chambres  toutes  avec  une  salle  de  bains  dont  une  grande

suite  parentale  avec  une  terrasse  privée.L'accès  est  facile  grâce  son

ascenseur à tout les niveaux.Le confort de ce bien est complété ...

Elegant Contemporary villa recently built with tasteful and noble materials on the hills

of one of the most residential areas.It enjoys a wonderful panoramic view down to

the sea.The property has high ceilings and generous on 2 levels. Large open family

kitchen,  dining  and  a  double  lounge  area  which  opens  up  to  a  terrasse  by  the

swimming pool.4 Bedrooms all with an ensuite including a large master suite with a

private terrasse.The easy access is made possible with an elevator. The comfort of

this  property  is  completed  with  under  floor  heating  in  the  living  spaces  and

reversible aircon. Car ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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